

---

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **AL-WAZIR KÜMMERT SICH NICHT UM TESLA UND SIEMENS**

01.08.2018

---

- **Standortsuche für eine Tesla-Gigafactory in Deutschland**
- **Siemens plant Innovations-Campus**
- **Hessischer Wirtschaftsminister schaut tatenlos zu**

WIESBADEN - Im Zusammenhang mit der Ankündigung von Tesla in Deutschland einen Milliardenbetrag in eine neue Fabrik investieren zu wollen erklärt Jürgen LENDERS, wirtschaftspolitischer Sprecher der FDP Fraktion: „Tesla gehört weltweit zu den spannendsten Unternehmen. Die Ankündigung von Gründer Elon Musk, in Deutschland eine Gigafactory bauen zu wollen, elektrisiert die Wirtschaftswelt. Das Saarland, Rheinland-Pfalz und Baden-Württemberg haben ihren Hut in den Ring geworfen. Von Wirtschaftsminister Tarek-Al-Wazir und der hessischen Landesregierung hört man dagegen nichts. Dabei könnte der Automobilstandort Hessen, auch angesichts der Schrumpfkur bei Opel, dringend Investitionen in Zukunftstechnologien gebrauchen.“

Lenders: „Wir Freie Demokraten erwarten vom Wirtschaftsminister, dass er sich aktiv und sichtbar um Großinvestitionen bemüht und den Standort Hessen ins Spiel bringt. Hessen hat viel zu bieten. Herr Al-Wazir ist aber Minister tatenlos.“

„Eine zweite große Chance könnten die Pläne von Siemens sein, für rund 600 Millionen Euro einen Innovations-Campus als Inkubator für Forschung, Wissenschaft und Start-ups zu errichten. Laut Medienberichten sucht das Unternehmen in Berlin nach einem Standort, aber die Hauptstädter haben wohl kein großes Interesse an dem Projekt. Das wäre eine riesen Chance für Frankfurt und die Rhein-Main-Region. Mit dem Internetknoten De-CIX, Rechenzentren, IT-Unternehmen und den Technologieeinrichtungen im Umfeld der TU Darmstadt kann der Standort Hessen

selbstbewusst für sich werben. Aber auch in diesem Bereich ist vom Wirtschaftsminister nichts zu sehen.“

Lenders abschließend: „Wir akzeptieren nicht, dass der Wirtschaftsminister tatenlos zuschaut, wie andernorts große Investitionen in Zukunftstechnologien stattfinden und Hessen weiter den Anschluss verliert.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)